

きりんぐみだより

2022.9.1 No.5



外に出ればまだまだ汗ばむ季節ではありますが、少しずつ秋の訪れを感じているこの頃。 今年の夏は、暑い日が多く、園庭での水遊びの回数は少なかったですが、お部屋で色水遊びや泡遊び などを思いっきり楽しんだ子どもたち。色水を混ぜ、色の変化を観察したり、ジュース屋さんごっこ をしたりして盛り上がりました。

今月は秋風の心地よさを感じながら、外でかけっこをしたり、運動会に向けてダンスやバルーン遊 びなどを楽しんだりしていきたいと思います。

いらっしゃいませ~

ごっこ遊びが大好きな子どもたちは、ブロックをごちそうに見立ててお店屋さんごっこをしたり、

赤ちゃん人形を抱きかかえ、おうちごっこをしたりして遊んでいます。

ハンバーガー屋さんごっこが楽しめるよう、バンズやハンバーグ、 レタスやチーズなどを子どもたちと一緒に作りました。完成すると 嬉しそうにメニュー表とハンバーガーの具材を棚に並べ、 ハンバーガーショップがオープンしました。

「いらっしゃいませ、なににしますか?」と、店員役の子が尋ねると、 「チーズバーガーください。あとポテトもひとつ」と上手に受け答えする

お客さん役の子どもたち。「トマトは抜きがいいです。」「ハンバーグたくさんおねがいします」、 「おもちゃはありますか?」などとやり取りしながらお店屋さんごっこを楽しんでいます。また、遊 びの中で、足りないものがあると「わたしジュースも作ってくるね」「アイスもあったらいいかも」 と想像を膨らませて、どんどん遊びを広げていく姿も見られます。

これからもいろいろなことを楽しみながら、子どもたちの「やってみたい」「できた」という気持

ちや喜びに共感し、自信に繋げていきたいと思います。

生き物大好き!!

朝登園してくると、「せんせい、カブトムシみていい?」 と毎日楽しそうにカブトムシを観察したり、触れたりして楽 しんでいる子どもたち。最初は怖くて触れなかった子も今で はすっかり持てるようになり、「あ!カブトムシがはねだし た!」「ゼリーたべたよ♪」と嬉しそうに友だちと話しなが ら触れ合うことを楽しむ姿が見られます。

また、ある時、きりん組の網戸に蝉が止まると、「わぁ、

せみがあそびにきた!」と嬉し そうに駆け寄っていく子どもた ち。最初は、じーっと観察して いましたが、蝉が大きな声で鳴 きだすと「めっちゃおっきいこ え!」「なんていってるのかな ?」と話したり、蝉に対抗しよ うと大きな声を出してみたりと 微笑ましかったです。



9月行事予定

6日(火)交通安全集会

7日(水)身体測定

21日(水)誕生会

27日(火)防災集会

29日(木)避難訓練

※毎週水曜日はバイキング給食です。 ※毎週月・金曜日は英語であそぼうが あります。